



Store sealed in a cool dry area. Use only if safety seal is intact. *Conserver le produit scellé dans un endroit frais et sec. Utiliser ce produit uniquement si le sceau de sécurité est intact.*

Recommended Use: Used in Herbal Medicine to help support cognitive function and reduce mental fatigue in cases of mental stress. Used in Herbal Medicine to help enhance physical performance in cases of physical stress.

Recommended Dose: Adults: Take 1 capsule daily between meals, or as directed by a healthcare professional. Consult a healthcare practitioner for use beyond 1 month.

Usage recommandé : Utilisé en phytothérapie pour aider au maintien des fonctions cognitives et à la réduction de fatigue mentale dans les cas de tension mentale. Utilisé en phytothérapie pour aider la performance physique dans les cas de stress physique.

Dose recommandée : Adultes : Prendre une capsule par jour entre les repas, ou selon les recommandations d'un professionnel de la santé. Consulter un professionnel de la santé pour toute utilisation supérieure à 1 mois.



ADR Formula®

NPN 80062670

Hypoallergenic / Hypoallergénique

60 VEGETABLE CAPSULES
60 CAPSULES VÉGÉTALES

Medicinal Ingredients (per capsule): Asian ginseng extract (Panax ginseng) (root) 200 mg (4:1; 800 mg dried equivalent) (5% ginsenosides), Bovine (Bos taurus) (Adrenal gland) 150 mg, Eleuthero extract (Eleutherococcus senticosus) (root) 100 mg (10 - 12:1; 1000 - 1200 mg dried equivalent; 0.8% eleutherosides), Licorice extract (Glycyrrhiza glabra) (root) 100 mg (15:1; 1500 mg dried equivalent; 20% glycyrrhizin), Pantothenic Acid (Calcium d-pantothenate) 100 mg, Bovine (Bos taurus) (Adrenal cortex) 75 mg, Vitamin C (Ascorbyl palmitate) 6.37 mg.

Non-medicinal Ingredients: Hydroxypropyl methylcellulose, Purified water.

Ingrédients médicinaux (par capsule) : *Extrait de ginseng asiatique (Panax ginseng) (racine)* 200 mg (4:1; équivalent sec: 800 mg) (5 % de ginsénosides), *Bovin (Bos taurus) (glande surrénale)* 150 mg, *extrait d'eleuthéro (Eleutherococcus senticosus) (racine)* 100 mg (10 - 12:1; équivalent sec: 1000 - 1200 mg; 0,8 % d'eleuthérosides), *extrait de réglisse (Glycyrrhiza glabra) (racine)* 100 mg (15:1; équivalent sec: 1500 mg; 20 % de glycyrrhizine), *acide pantothénique (d-pantothénate de calcium)* 100 mg, *Bovin (Bos taurus) (cortex de glande surrénale)* 75 mg, *vitamine C (palmitate d'ascorbyle)* 6,37 mg.

Ingrédients non médicinaux : Hydroxypropyl méthylcellulose, eau purifiée.

Warning: Consult a healthcare practitioner prior to use if you are pregnant or breastfeeding; if you are taking antidepressant medications, blood thinners or digoxin; if you have any type of acute infection, diabetes or liver disorder. Consult a healthcare practitioner if symptoms persist or worsen.

Contraindications: Do not use if you are taking thiazide diuretics, cardiac glycosides, corticosteroids, stimulant laxatives or other medications which may aggravate electrolyte imbalance; or if you have hypokalemia, high blood pressure, or a kidney or cardiovascular disorder.

Known Adverse Reactions: Some people may experience insomnia, anxiety, or headaches, in which case, discontinue use.

Avertissement : Consultez un professionnel de la santé avant d'utiliser ce produit si vous êtes enceinte ou allaitez; si vous prenez des antidépresseurs, des anticoagulants, ou de la digoxine; si vous avez une infection aiguë, ou souffrez de diabète ou de troubles du foie. Si les symptômes persistent ou s'aggravent, consulter un professionnel de la santé.

Contre-indications : Ne prenez pas ce produit si vous prenez des diurétiques thiazidiques, des glycosides cardiaques, des corticostéroïdes, des laxatifs stimulants ou tout autre médicament qui peut aggraver un déséquilibre électrolytique; ou si vous souffrez d'hypokaliémie, d'hypertension ou de maladie cardiovasculaire ou des reins.

Réactions indésirables connues : Chez certaines personnes, il se peut que ce produit cause de l'insomnie, de l'anxiété ou des maux de tête; si c'est le cas, arrêtez de prendre ce produit.

Keep out of
the reach of
children. /
Garder hors
de la portée
des enfants.

Manufactured by / Fabriqué par :
Pure Encapsulations, Inc.

Sudbury, MA 01776 USA

Licence holder / Titulaire de la licence :

Pure Encapsulations, Inc.

Richmond Hill, ON L4C 0L8

code: AD6C



v1